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議会運営委員会 会議録 

 

日 時  令和６年１２月９日（月曜日） 午前１１時５４分～午後０時２５分 

場 所  臼杵庁舎２階 第４委員会室 

 

出席委員の氏名 

委員長 川辺  隆   副委員長 匹田 郁 

委 員 安東 鉄男   委 員 匹田久美子   委 員 梅田 德男 

委 員 戸匹 映二   委 員 大塚 州章   委 員 河野 巧 

 

オブザーバー 

議 長 内藤 康弘   副議長 伊藤  淳 

 

欠席委員の氏名 

（ な し ） 

 

説明のため出席した者の職氏名 

総務課長 佐世 善之  財務経営課長  荻野 浩一 

 

出席した事務局職員の職氏名 

 局長 林 昌英   次長 二宮 貴司   書記 原 伸行   主査 大井智香子 

 

傍聴者 

 （ な し ） 

 

協議事項 

１．最終日の議事日程について 

２．委員長報告に対する質疑・討論の通告について 

３．議案質疑の取り扱いについて 

４．議員派遣について 

５．議会運営委員会の行政視察について 

６．一般質問の総括について 

７．議会用タブレット端末の運用について 

８. その他 
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午前１１時５４分 開議 

 

協議事項 

１．最終日の議事日程について 

２．委員長報告に対する質疑・討論の通告について 

３．議案質疑の取り扱いについて 

◎書記（原 伸行） 

 （ 配付資料に基づき説明 ）・・・（ 質疑なし ） 

 （ 協議の結果 ）  事務局案のとおり決定 

 

４．議員派遣について 

◎書記（原 伸行） 

 （ 配付資料に基づき説明 ）・・・（ 質疑なし ） 

 （ 協議の結果 ）  事務局案のとおり決定 

 

５．議会運営委員会の行政視察について 

◎書記（原 伸行） 

 （ 配付資料に基づき説明 ）・・・（ 質疑なし ） 

 （ 協議の結果 ）  事務局案のとおり決定  

 

６．一般質問の総括について 

〇委員（意見） 

・時間を超えて一般質問をしてしまったので、お詫びします。意見として言いたいのは、時

間が少なくなって質問した時に、質問に対する答弁でないものがあったので、それについ

ては、どうなるのかなと感じた。 

〇委員長（川辺 隆） 

・一般質問の再質問時において、前々から議会運営委員会で伝え、執行部含めた意見として、

できたら一問ずつ再質問をしていただきたいとしている。質問の内容が、２～３となって

くると、執行部の答弁に不備が生じることが多々あって、聞き直すこということもこれま

でありましたので、注意してほしい。 

（ 協議の結果 ）  委員長が意見を総括し、全員協議会にて報告 
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７．議会用タブレット端末の運用について 

◎書記（原 伸行） 

 （ 配付資料に基づき説明 ） 

 〇委員（意見） 

・議員分をペーパーレス化すれば、執行部が資料を印刷することはなくなるのか。 

⇒（事務局）印刷資料が減ることは確実。これまで外注していたものを、内部の印刷機での

対応等へ切り替えることもあり得ると考えている。 

 （ 協議の結果 ）  令和７年３月定例会から、ペーパーレス化とするよう決定。 

運用面での課題等は、議会運営委員会で引き続き協議する。 

 

１０．その他 

（１）全員協議会の開催（１２月１３日閉会日の本会議終了後） 

◎書記（原 伸行） 

 （ 配付資料に基づき説明 ）・・・（ 質疑なし ） 

 

（２）次回、令和７年３月定例会及び６月定例会の会期日程（案）について 

◎書記（原 伸行） 

 （ 配付資料に基づき説明 ）・・・（ 質疑なし ） 

 

午後０時２５分 閉会 

 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定により、ここに記録を作成する。 

 

令和６年１２月９日 

 

臼杵市議会 

議会運営委員会委員長 川辺  隆 


